



招提小だより

第4号

家庭数配付

令和2年度 枚方市立招提小学校 学校だより 令和2年6月15日

6月も半ばとなりました。短縮授業とは言え、毎日学校に登校するようになってから2週間がたちました。その間は暑い日も多く、身体の調子を整えることもなかなか難しかったかもしれません。地区別の集団登校では、午前の登校と午後の登校も経験してもらいましたが、いよいよ、今日からは通常の授業が始まりました。朝の登校から始まって、午前中の授業、そして給食、午後授業に取り組んでからの下校。以前は、ごく当たり前だった、そんな毎日が返ってきました。当面は、その生活のリズムになじんでいけるように過ごしてほしいと思います。

いろいろなことがありました

6月に入ってからの2週間の間にもいろいろなことがありました。新聞やテレビのニュース、インターネット等を通じて、さまざまなことが伝わってきています。

新型コロナウイルス感染症の状況は、以前に比べれば少しは落ち着いてきていますが、国内でも、地域によっては感染者が発生しており、まだまだ油断ができない状態が続いています。海外に目を向けると、世界各地で人種差別や人権に関する問題のため、デモや抗議活動等が行われているという様子も報道されています。私たちは、このようなことについて、対岸の火事とはせず、日々の生活においても、基本的な取り組みをしっかりと粘り強く続けていかなければなりません。また、先日は横田滋さんがお亡くなりになりました。拉致問題というほんとうに長い間にわたっての取り組みが行われている問題ですが、とうとうお子さまとは再会することもできず、ほんとうに残念でした。このように、新型コロナウイルス感染症の問題ももちろんですが、それ以外にも悲しく、難しい事件や問題についての報道もたくさんありました。

しかし、一方では、少し明るいニュースも伝わってきています。この間は、将棋の藤井聡太七段が史上最年少記録を更新してタイトル戦に出場を決め、さらにはその初戦に勝利しました。そして、スポーツの世界では、春の選抜そして夏の選手権大会が中止になってしまった高校野球ですが、高校3年生の野球部員全員に甲子園球場の土入りのキーホルダーを配るとの発表もありました。また、甲子園球場での交流試合も実施されるようです。そして、高校野球だけにとどまらず、高校総体の代替大会の実施も検討されているようです。さらに、全国各地の観光施設や美術館などの再開に続いて、この間はUSJ等のテーマパークも再開されました。

同時に、全国各地で医療関係者への感謝を表す取り組みも行われています。まだまだ、「3密」や「第2波・第3波」に対して、十分に注意や備えをしておくことが必要ではありますが、少しずつ、世の中にも活気や明るさがよみがえりつつあるようです。

このような状況の中では、あらゆることに対して、いったい、いつ、何を、どうすれば正解であるのか、適切であるのか、とても判断が困難です。けれども、こんな時こそ、私たちはこれまで以上に知恵を出し合い、助け合い、協力し合って毎日を過ごしていかなければなりません。もちろん、学校においても最善を尽くしていくことは言うまでもありませんが、今後とも、

保護者の皆様のご支援とご理解が必要です。よろしくお願いいたします。

忘れてはならない出来事

今から19年前の平成13年6月8日、大阪教育大学附属池田小学校に凶器を持って侵入した男性が、児童や教員23人を殺傷するという事件が発生しました。地域や保護者に関われた学校づくりが行われていた一方で、このような痛ましい事件が発生してしまったことにより、あらためて学校の安全と子どもたちの安全確保が大きな課題となりました。その後6月8日には「学校安全の日」としての取り組みも行われてきました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、多少その内容を変えての取り組みが行われ、新聞やニュース等でも報道されました。

人の命を守る、大切にするという当たり前のことに対して、私たちはどのように考え、取り組みを進めていかなければならないのか、新型コロナウイルス感染症のこともあわせて、よりいっそう真剣に考えていかなければなりません。「のど元過ぎれば熱さを忘れる」ということがないように、今こそ、通常の日々のありがたさや、今日一日をどう過ごしていくべきなのかを、しっかりと考えていきたいものです。本校でも、そのような人と人とのつながりや関わりについては、子どもたちに対しても問いかけ、考え、感じてもらう機会を作りたいと考えています。どうか、ご家庭でもそのような機会をつくり、ご家族どうしでお話してみてください。

6月後半から7月の主な行事予定

*行事予定に変更があった場合は、別途、お知らせしますのでよろしくお願いいたします。

日	曜	主な行事予定等
6/15	月	始業式 給食開始 3年二測定・視力検査
16	火	5年二測定・視力検査 心の教室 (PM)
17	水	2年二測定・視力検査 緊急地震速報訓練 (Jアラート)
18	木	6年二測定・視力検査
19	金	4年二測定・視力検査
20	土	PTA学級総委員会・運営委員会
22	月	1年二測定・視力検査 クラブ
23	火	5年聴力検査
24	水	風水害避難訓練 (集団下校) 3年聴力検査
25	木	2年聴力検査
26	金	1年聴力検査
30	火	心の教室 (AM)
7/1	水	4~6年6時限授業 委員会 学校施設開放再開
3	金	3年6時限授業
9	木	児童集会
18	土	土曜授業 (3時限授業)
27月~31金		個人懇談会 (5日間)